



Parlamento del PRD sobre la reforma electoral está poco coordinado por la oposición

Nos cuentan que en el parlamento abierto alterno sobre la reforma electoral que plantea el PRD, en el que se piensa dar voz a Lorenzo Córdova, actual presidente del INE, el consejero presidente no fue formalmente invitado al evento que se realiza de manera oficial en San Lázaro, organizado por la bancada de Morena, tiene dificultades.

Fuentes de Político MX cuentan que el PRD tiene más dificultades que puntos a favor, y es que la coalición mayoritaria negó el uso del recinto de la Cámara de Diputados para realizar los foros, por lo que el Sol Azteca tendría que poner de sus recursos como bancada para organizar las jornadas.

Además, en su contra juega que tanto PAN como PRI no han asistido al ejercicio oficial, aunque anunciaron que no votarán y mantendrán la moratoria constitucional, por lo que pareciera que esta actividad paralela quedará como un esfuerzo desangelado y poco coordinado de la oposición.

Los parlamentos alternos sobre la reforma electoral serían del 5 al 26 de agosto, en la Cámara de Diputados, el PRD indicó que tiene como objetivo que escuchen a todos los involucrados en dicha reforma. Los foros serán transmitidos por las redes sociales de los partidos PRI, PAN y PRD que conforman la coalición "Va por México".

<https://politico.mx/parlamento-del-prd-sobre-la-reforma-electoral-esta-poco-coordinado-por-la-oposicion>